

## BASKET

## N3 masculine

### DeRon Hayes signe à La Séguinière

Archives CO - Yolande MIGNOT

Il vient d'avoir 43 ans, il a 9 saisons de Pro A au compteur, il a connu le championnat ukrainien, russe, portugais et suédois, il a aussi burlingué en Pro B et en N1. Mais il n'est toujours pas rassasié. Oui, DeRon Hayes - puisque c'est de lui qu'on parle - a décidé de rechausser les baskets à La Séguinière (N3) après une année blanche due à une sérieuse blessure (rupture du tendon d'Achille). Il faudra donc être un peu patient pour voir l'ancien joueur de Penn State, passé notamment par Cholet Basket et Angers BC, revenir à 100 %. Malgré tout, le coach ziniérais le trouve physiquement « bien ». « Il pourrait même jouer le week-end prochain, à Tours, précise Yannick Gourdon. Cela faisait plusieurs semaines qu'on était en contact. Quand une opportunité comme ça se présente, il faut la saisir ! DeRon, c'est quand même un bon joueur de basket, hein (rires)... Il va pouvoir apporter toute son expérience à l'équipe qui est jeune dans son ensemble. Six de nos joueurs



*L'expérimenté DeRon Hayes a décidé de rejoindre La Séguinière.*

découvrent la N3. » Et ça leur va plutôt bien, puisque la Saint-Louis réalise un bon début de championnat (4<sup>e</sup> avec 4 victoires pour 3 défaites). Nul doute qu'avec le renfort de DeRon Hayes, La Séguinière ne compte pas s'arrêter en si bon chemin...

**F. R.**